

Antrag Nr. 05-O-26-0077

AUF-AKK

Betreff:

Ausschöpfung aller Rechtsmittel gegen die Überlassung des Bürgerhaus Kostheim an rechtsradikale Organisation am 18. und 19. Juni

Antragstext:

Der Ortsbeirat Mainz- Kostheim bitte den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden, in der Auseinandersetzung um die Vergabe des Bürgerhauses Mainz- Kostheim am 18. Und 19. Juni alle zur Verfügung stehenden Rechtsmittel auszuschöpfen.

Die Vergabe des Bürgerhauses an rechtsradikale Gruppen aus Deutschland, Österreich und Belgien muss mit allen Mitteln verhindert werden.

Begründung:

Kostheim darf kein internationaler Treffpunkt von rechtsradikalen Organisationen werden!

Die Vorspiegelung von falschen Tatsachen der im Ortsbeirat ansässigen Republikaner, dass dies nur eine regionale Veranstaltung ist, darf keinen Erfolg haben.

Die Bürger von Kostheim werden durch eine solche große internationale politische Veranstaltung gefährdet.

Es sind (laut Presseberichte) keine polizeilichen Maßnahmen eingeplant noch sonstige Sicherheitsfragen geklärt.

Es ist bei solchen internationalen Veranstaltungen der rechten Szene mit Gewaltausschreibungen und Unruhen zu rechnen.

Mainz-Kostheim , 15. Juni 2005

Peter Stuppert
Fraktionsvorsitzender